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Die Verhandlungen sind wohl schon länger gescheitert und es geht jetzt für Bornemann darum
ihm im Winter noch für etwas Geld los zu bekommen. Evtl dann einen Jungen dafür hochziehen
oder extern Verpflichten.

Das ganze erklärt auf jeden Fall warum er nicht mal in Kader war gegen Regensburg und gegen
Berlin 90 Minuten Bank. Intern ist das Ding wohl schon länger durch.
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